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i rbus-(. uspini. Scontro politico e polemiche dopo la revoca del finanziamento

Ecoparco, volano gli stracci
Sindaci e Legambiente sotto accusa: «Sono stati incapaci»

L'Ecopareo 'bune di Pisci-
nas-Nlontevecchio" non c'è
pi  ela polemica esplode. Cori
la perdita del fina nzieinento
di due milioni di euro, in tanti
puntano il dito contro iComu-
ni di Arbus. di Guspini e di Le-
gambiente per le lungaggini
nelle procedure di avviamen-
to dell'opera_ Set te anni di ta-
glia e cuei, tre ultimatum di
Fondazione con il Sud che ci
ha messo i soldi eche poi hare-
votato a causa "del rdardo che
ha reso il progetto non più at-
tuale rispetto alla partenza".

Scontro politico
La politica locale ha reagito

con duri attacchi. «Quello che
è successo incalza il consi-
gliere di Arbus Agostino Pilla
r. è una sconfit la annunciata.
Tanti anni per un progetto
con i soldi iu cassa e l'inattivi-
là degli attori non poteva fini-
re diversamente. La maggio-
ranza non ha colto i nostri sol-
leciti. Evidente l'incapacità a.
gest ire un piano di sviluppo a
Piscinas. Cuore all'occhiello
del lerriturio. attui Giunta chie-
diamo di andare a casa. Per lo
stesso progetto ci andò nel
2020. La lezione non è Sei'a i-
ta».A'ttac ca anche \lardello Pi-
slls, il capogruppo di opposi-
zione aCuspini:. All'inisìo ab-
biamo votani contro l'Ecapar-
co. Non ci piacevano i divieti
di transito e le sbarre d'acceso
in un'area che sta nel cuore di
tutti. Che dire del coordinato-
re, proponente e gestore del
progetto, il presidente di Le-

AMBIENTE

L'ex miniera
di Montevec-
chio

gambiente Ruggero Ruggii?
Chiederemo spiegazioni su
quello che a noi sembra un
conflitto d'interesse, ocinsïde-
rat che il Comune ha conces-
so ilocali dell'ex  scuola di Mon-
tevecehia per farne un ostello,
senza specificaresec'è unrap-
porto con l'Ecoparco ».

La gestione
«La questione dei bandi di-

ce Ruggeri è molto comples-
sa. Non è colpa dei Comuni:
non hanno personale per af-
frontare questioni simili.
Tant'è che proget Lo l'abbiamo
affidato a ~società di Caglia-
ri, con pareri legali». Sull'anti-
cipo dei fondi ricevuti chiari-

sce: «Cento mila euro che ab-
biamo utilizzato per l'avvio al
progetto.. Spera nella salvez-
za l'ex presidente del Geopar-
co, Tarerisïo AHus, invii aio da
Fondazione per un sostegno
ai lavori: ell progetto e andato
male perché ha interessato
un'area molto estesa, a fronte
delle poche risorse necessarie
a svolgere un buon lavoro. Le-
garribiente, quale capofila, po-
teva dirle dirittamente o co-
stituire unente gestore, consi-
derato il ruolo limitato dei Co-
muni alla disponibilità dei be-
ni immobili da met tere a ban-
do tramite una manifestazio-
ne d'interesse del gestore.
Non lutto è perduto. C'è tern-

po per sedersi a un tavolo e
proporre a Fondazione un de-
finito cronoprogramma»..

Le sca'iellà
«E il momento - dice il vice-

presidente di una cooperati-
va. Gianl uigi Cancedda - di ri-
flettere. Inutile cercare un col-
pevole. Vn po' lo siamo tutti».
E Maurizio Serra del Consor-

iai rli imi}rese Ciao aggi,m;r:
diabbiamo creduto•lavoion--
la c'era, non c'è statala capaci-
te. Se avesseri> accolto la pro-
roga chiesta dal Comune diAr-
busdii5 giorni, la partenza sa-
rebbe stata imminente».

Sandra Rovi
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